

PUBLICACIONES

La gripe de 1918. Centenario de una crisis sanitaria devastadora

— MADRID 13 JUL, 2018 - 4:18 PM



El director general de Salud Pública de la Consejería de Sanidad del Gobierno de la Comunidad de Madrid, Juan Martínez Hernández, ha presidido en el Ateneo de Madrid, junto a sus autores, la presentación del libro *'La gripe de 1918. Centenario de una crisis sanitaria devastadora'*, elaborado por José María Eiros, María del Rosario Bachiller y Alberto Pérez.

Esta obra se ha gestado en ocasión del primer centenario de la pandemia de gripe de 1918, la mal llamada *'gripe española'*, la cual se calcula que afectó a más de 500 millones de personas y provocó la muerte de unos 50 millones de habitantes, entre el 3 y el 5 por ciento de la población mundial en esos años.

El libro está configurado en forma de preguntas y respuestas, en tres capítulos (*'La pandemia en el mundo'*, *'La pandemia en España'* y *'De cara al futuro'*) y busca dar una visión amena y, a la vez, rigurosa de todos los aspectos que rodearon a esta grave crisis sanitaria; desde los meramente científicos a los sociales y económicos, estando acompañado de fotografías, tablas y gráficos de la época que ilustran sobre el impacto que tuvo este episodio. Todo el texto está referenciado para poder consultar el origen de la información.

Además, el material generado para el libro fue resumido en 10 paneles expositores con los cuales se va a realizar una exposición itinerante por diversas comunidades autónomas para ilustrar a los profesionales y al público en general sobre la importancia de la gripe como enfermedad con un gran impacto en la calidad de vida y en la longevidad de las personas.



Título: La gripe de 1918. Centenario de una crisis sanitaria devastadora.

Autores: José María Eiros, María del Rosario Bachiller y Alberto Pérez.

Edita: Seqirus.